

Fecha 05.02.2014	Sección Negocios	Página 17
----------------------------	----------------------------	---------------------

PANORAMA

Bombardier y Bimbo piden resolver transporte de TLCAN

Bombardier y Grupo Bimbo urgieron a resolver la problemática de transporte terrestre y **ferroviario** entre los países que integran el TLCAN, pues a pesar de la gran cantidad de movilidad de mercancías, los métodos “siguen siendo del siglo pasado”, consideraron. En el marco del Foro “El Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) a 20 años de su entrada en vigor”, el representante de Bombardier en América Latina, Carlos Eduardo Represas, aseveró que entre los pendientes está la necesidad de resolver el problema del transporte a nivel **ferroviario** y carretero. (Notimex) ☒

